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朝の選挙運動の様子 

      発行 令和６年 1２月２0 日  

中郷中の校風、伝統を未来へ 
校長 山岸 賢一  

202４年も最終月、師走となりました。今年度の冬は雪が多いと言われていますがどう

なるでしょうか。 

さて、中郷中では２学期に、新聞を活用した総合的な学習の時間の授業を行いました。 

１年生は「中郷を知ろう」をテーマに「福祉」について、２年生は「中郷に学ぼう」をテー

マに「職業」について、３年生は「中郷への貢献」をテーマに「防災」について考え、新聞

形式で学習をまとめました。地域の皆様からのご協力により、１年生はサロン訪問や敬老会

への参加、２年生は職場体験、３年生は中郷区避難所運営訓練への参加などがありました。 

そのほかの場面でもゲストティーチャーからお話を聞かせてもらったり、様々な体験をさせ

てもらったりすることができました。地域の皆様から貴重な体験・学びの場を与えていただ

きました。ありがとうございました。 

また、10 月の合唱祭は、小学５・６年生から参加してもらい、たくさんの保護者や地域

の皆様に、「愛と希望の中郷ハーモニー」を届けることができました。11 月の絆スクール

集会では、小学５・６年生と全校生徒で、絆スローガン「十人十色」をテーマに、個性を認

め合い、安心安全で居心地の良い学校について話し合い、確認しました。そして 11 月末に

は令和７年度生徒会役員選挙・立会演説会が行われました。各候補者の演説は、中郷中の校

風、伝統が未来へ継承されるものと期待感でいっぱいになる内容でした。 ３年生を中心と

した中郷中学校生徒会は、いよいよ２年生が中心となる生徒会へと引き継がれ、その準備活

動をスタートさせました。これからは１・２年生の皆さんが中郷中をつくっていきます。 

皆さんがそれぞれ生徒会の一員として、中郷中がより良くなるように考え、仲間同士のつな

がりを大切にし、互いに思いやる、温かい学校をつくってほしいです。そして、一人一人が

様々な活動の中で目標に向けて取り組み、支え愛い、助け愛い、高め愛う学校であってほし

いです。これからも期待しています。 

3 年生の皆さんはいよいよ義務教育を終え、最後の試練ともいえる進路決定の時期となり

ました。自分の夢や希望に向かって進路を決めていく際に、ご家族の願いや先生のアドバイ

スにも耳を傾けながら、自分自身を冷静に見つめ、最終的には自分で納得のいく進路先を決

めてください。あとは努力するのみです。これまで３年間共に生活してきた仲間も努力して

いることを忘れず、自分を信じ、最後まであきらめずに取り組んでください。 

保護者、地域の皆様には、日頃より中郷中の教育活動にご理解、ご協力をいただき、あり

がとうございます。2025 年もご支援をお願い申し上げます。 
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伝統の継承と新たな挑戦！ 

 

 

 

1１月２９日（金）に来年度の生徒会役員選挙が行

われました。立会演説会では、それぞれの候補者が、

自分が目指す生徒会について、堂々と意見を述べ、中

郷中の未来を語ってくれました。また、責任者による

応援演説も、候補者の人柄や良い点を具体的なエピソ

ードを交えながら紹介し、素晴らしい演説会となりま

した。演説直後の投票でも、全校生徒が真剣な面持ち

で、候補者に１票を投じていました。これからの中郷

中学校生徒会の活躍に期待が高まります。 

11 月 20 日(水)中郷中学校を会場に、小中合同「絆

スクール集会」が行われました。今年は「お互いの個

性を認め合い、安心安全で居心地の良い学校にしてい

くために大切なことを話し合おう」というテーマで話

し合いを行いました。小・中学生混合のグループで大

切だと思うことを班の中で９つに絞り、ダイヤモンド

ランキングを作成しました。 

どの班も、真剣に理由を述べ合い、意見を収束させて

いました。そして、最後にそれぞれの班で考えたラン

キングを発表しました。昨年同様、とても有意義な集

会となりました。 

いじめ“〇”の学校をめざして 
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ダメ！ 絶対！ “薬物依存の恐怖” 

未来の納税者に向けて！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

12 月５日（木）、学校薬剤師の桐山様を講師にお招

きし、「薬物乱用防止教室」を行いました。前半は、覚

醒剤や大麻をはじめとした薬物の特徴について、後半

は市販薬の乱用（オーバードーズ）の話や、薬の正しい

使い方について、事例をあげながらご説明いただきま

した。健康で自分らしい生活をおくるためにも、「薬物

には絶対に手を出さないこと」また、「薬物について、

危険性をよく知ること」が大切であることを教えてい

ただきました。普段の生活の中では、なかなか実感しに

くい薬物問題ですが、身近な問題として考えるきっか

けになりました。 

ＮIE で他校と交流！～フェイクニュースを見破ろう？！

12 月 13 日（金）税理士の小林様を講師にお招きし

3 年生を対象に「租税教室」が開催されました。 

この取組は、将来を担う生徒達が、租税の意義や役

割を正しく理解し、その使い道に関心を持ち、納税者

として社会や国の在り方を主体的に考えることを目的

として行われている事業です。生徒達も未来の納税者

として、真剣に話を聴き、税に関する様々な知識を得

ることができました。 

12 月 18 日（水）NIE 授業実践の一環で、3 年生

が北海道函館市立南茅部中学校と交流しました。それ

ぞれの学校が総合的な学習で取り組んできたことを新

聞作成という形でまとめ、互いに紹介し合いました。   

上教大支援プロの協力もあり、授業では実際に自分

達が取り組んできた学習の紹介だけでなく、あえて新

聞にフェイクニュースを織り交ぜ、それを見破ること

ができるかという課題が設定されました。生徒達は今

まで学習してきた NIE の知識を活用しながら、質問し

たり、互いの新聞の良いところを褒め合ったりして交

流を深めました。 
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